
 

 

 

 

 

 

 

〇運動会を開催しました。 

運動会の開催にご協力いただき、また昨日は来校いただきありがとうございました。

緊急事態宣言明けの短い期間の練習でしたが、特に高学年の児童たちは、練習の１回ご

とに集中力が増し、あと１週間となったころには、急激な成長をみせてくれました。 

競技種目の練習では、練習のたびに児童たちの活動の様子にあわせてよりよくするた

めの改善を行いました。児童にとってもわかりやすい形式にして、力を発揮しやすいよ

うに各学年が工夫して本番まで練習を行いました。 

前日には、時折小雨がぱらつく天気の中、雨を避けながら低・中・高学年ごとに短時

間で最終確認を行いました。他学年の種目を見るのは公式には初めてになるので、お互

いに興味を持って見守っていました。 

当日は、未明に降雨がありましたが、早朝よりグラウンド整備をして実施しました。

団体種目は様々でしたが、児童たちは学年に応じて、ルールを守る力、集中力、団結力、

演技力等の力を発揮してくれました。また、５・６年生は運動会の係活動を立派に果た

し、下級生に素晴らしい手本を示してくれました。教室での学習場面ではない行事の場

面で事前の練習や当日の活動、事後のふりかえり等を通して成長する姿を見せてくれま

した。 

 

〇現在の学校の教育活動について 

10月 18日より、茅ヶ崎市の感染レベルは１となり、現状に合わせたガイドラインで

は、多くの教育活動が一定の感染防止対策のもと再開できるようになりました。９月時

点では、例えば、音楽のリコーダーや鍵盤ハーモニカの演奏も禁止でしたが、現在は再

開しています。また、特別教室の利用も再開されています。図書室での学習も再開し、

家庭への持ち帰りは行っていませんが、貸し出しや休み時間の開放も行っています。校

外学習も可能となり、各学年が計画をすすめています。 

一方で、懇談会・授業参観等、大人の方が大勢集まる機会については、現時点でも制

限がかかっています。運動会の参観者の制限、11 月に予定されている土曜参観日も実

施するために、学年やお子様の出席番号をもとに来校時間を分散させるスタイルで計画

しました。廊下が他校より広い緑が浜小学校では、今までこのスタイルでの授業参観を

行っていませんでしたが、昨年度の土曜参観日に密であると感じる場面があったとの情

報や、今回は懇談会を開催しないことから、授業時間１時間ごとの参観者数（学校内に

いらっしゃる参観者数・教室前廊下の参観者数）の削減を考慮し計画しました。ご不便

をおかけする面もあるかと思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。 
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〇通学時・外での活動時に気をつけましょう 
 学校外の道路は、歩行者はもちろんのこと自動車や自転車も通ります。登下校の際に

は安全に十分気をつけている本校の小学生が多くみられます。 

しかし、一般的に小学生の場合、歩いている最中に急に立ち止まったり、手に持って

いるものを落としてあわてて拾いに戻る等のように、向きを変えたり走り出したりする

行動をとり周囲の人の予想と違う行動をとることが起こりえます。これらの行動は事故

につながる可能性がありますので、急に動きを変えることは避けましょう。 

また、横断歩道を走って渡り始めて途中から歩く、道路の反対側の友達に意識が集中

するあまり歩行者用信号の確認が不十分になる等も起こりえます。横断歩道は歩いて渡

るとともに、日頃から周囲を見わたす意識を持たせていきましょう。 

暗くなるのが早くなる時季です。茅ヶ崎市の防災無線チャイム（赤とんぼ）も 10 月

～３月は 16:30に鳴っていますので、遊んでいる場合は暗くなる前に自宅に到着するよ

うにしましょう。用事で帰宅が遅くなる場合には、防犯ブザーを携帯し、帰宅時刻、通

る道順等をお子様とご確認ください。 

 

〇ご協力いただいた皆様ありがとうございます。 

運動会前の 10 月 16 日（土）P.G.T.の「パパボラ」をはじめとする皆様が、校庭の周

囲にある側溝に溜まった土を取り出し清掃をしてくださいました。取り出した土は、校

庭の土が少なくなっているところ等に入れ、翌週の雨で落ち着いた状態で運動会を迎え

ることができました。 

 運動会当日には、「パパボラ」の方々と、ボランティアとして登校時の見守り活動を

してくださる皆様が緑色のベストを着用して、受付や安全のために巡回してくださいま

した。また、片付け時には多くの保護者の方にボランティアとしてお手伝いしていただ

きました。 

 多くの皆様のお力を借り、運動会が開催できました。ありがとうございました。 

 


